



### **Norton presente en la Expo Nacional Ferretera 2018**

Abrasivos Norton estuvo presente en la Expo Nacional Ferretera llevada a cabo los pasados 6,7 y 8 de septiembre en la ciudad de Guadalajara.

Durante el evento, el stand de Norton Abrasivos recibió más de 600 visitas, entre las que podemos destacar la presencia de Víctor Ramírez (Product Engineer de Norton Abrasivos EU) y de Esteban Becerra (Gerente Comercial de Norton Abrasivos América Central.)

Gracias a la sinergia con los equipos de trabajo de Gyproc y Glass de Saint-Gobain, fue posible consolidar alianzas con compradores, distribuidores y personal administrativo de México y el resto del Continente.